



Registra Va por el Edomex a Del Moral como su candidata

Arropada por los dirigentes de los partidos que integran la coalición, la priista afirma que la entidad debe cambiar con estrategia para asegurar un mejor futuro de sus habitantes

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.—Al entregar su solicitud de registro como candidata de la Coalición Va Por el Estado de México, ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Alejandra del Moral Vela aseguró que la entidad debe cambiar para asegurar un mejor futuro, trabajo y desarrollo de sus habitantes.

Arropada por los líderes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; del PAN, Marko Cortés; y Ángel Ávila, en representación del dirigente del PRD, Jesús Zambrano, así como de los dirigentes estatales de los partidos de la coalición, Del Moral fue reconocida como una mujer preparada, de valores, humilde y echada para adelante, con la que la Alianza Va por el Estado de México apuesta ganar las elecciones del 4 de junio.

“Vamos a promover desde la reconciliación un cambio con estrategia, un cambio con rumbo, un cambio planeado y con dirección; no vamos a incrustar una ideología política, vamos a construir juntos el estado que queremos dejarles a nuestros hijos”, enfatizó la priista.

“Vamos a iniciar desde aquí la reconciliación nacional, porque los mexiquense somos mexicanos por patria y por provincia”, expresó.

Al interior del recinto, afirmó que cada generación tiene el deber de enriquecer el legado que dejará a sus hijos, “la nuestra enfrenta esa responsabilidad ahora, un cambio de paradigmas, vamos a decidir si nos quedamos mirando cómo se siembra la división entre los mexiquenses o ponemos manos a la



Alejandra del Moral (centro) acudió al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) acompañada por los dirigentes nacionales del PAN (izq.) Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno (der.) para registrarse como candidata a la gubernatura.

obra para construir un futuro de reconciliación, uniendo a los mexiquenses, todos, en torno a un proyecto común”.

Añadió que el Estado de México tiene mucho que proteger, mucho que cambiar y para eso debe ser un estado más justo, más próspero y aseguró que no habrá avance si existe división.

“La mayor fuerza de la sociedad está en el trabajo colectivo, en la búsqueda de los objetivos comunes y anhelos compartidos, conozco a los mexiquenses, soy una de ellos, he recorrido cada rincón de mi estado, he caminado sus calles, he sudado al lado de los ciudadanos y sé lo que queremos y lo que quere-

mos es trabajar unidos para salir adelante”, subrayó.

La aliancista enfatizó que este registro es parte de un episodio muy importante para la entidad mexiquense, pues por primera vez una candidatura se convertirá a su vez en el primer gobierno de coalición mexiquense.

Aseguró que por su parte cumplirá al pie de la letra con la ley, “refrendaremos a diario el respeto que tenemos por las instituciones, que no es otra cosa que el respeto por el pueblo y la voluntad popular”.

En tanto, señaló que solicitan el registro de la candidatura de la reconciliación, una candidatura que dará voz a mexiquenses de

todo el espectro político y donde caben todas y todos los que quieren un mejor futuro para el Estado de México.

“Porque aquí no es sólo una coalición partidista, sino una alianza con la sociedad, aquí hemos comprendido que a la gente no le importa si un gobierno es de izquierda o de derecha, a la gente lo que le preocupa es que sus problemas sean atendidos y sus carencias sean resueltas”, precisó.

Alejandra del Moral dijo que este registro no se trata de un partido o de una candidata, sino de los derechos y las necesidades de las y los mexiquenses.

Alejandro Moreno, presidente del Partido Revolucionario Insti-



tucional (PRI), fue el encargado de entregar la documentación al Consejo General del IEEM, y ante una explanada llena de militantes de todos los partidos y cobijada por la presencia de los exgobernadores mexiquenses, líderes partidistas, diputados federales, locales y senadores.

Respaldo

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, señaló que conoce a Alejandra del Moral desde hace mucho y que no la ha tenido fácil en su carrera política, además de que no es una improvisada, sino que tiene los conocimientos para liderar la entidad.

El presidente del PAN, Marko Cortés, afirmó que hoy claramente y visiblemente en el Estado de México "hay tiro", ello en alusión al crecimiento que afirmó, ha tenido la aspirante tricolor a la gubernatura, pues si bien dijo que previo al arranque de las precampañas no se vislumbraba una elección competitiva, el panorama ha cambiado y en ello "vino a contribuir Acción Nacional. La distancia que tenía la candidata de Morena frente a nuestra candidata se está reduciendo y todavía no inicia la campaña". ●

ALEJANDRO MORENO

Presidente nacional del PRI

"Respaldamos a una mujer trabajadora, honesta y valiente que, sabemos, gobernará por el bien de todos los que habitan en el gran Estado de México"

MARKO CORTÉS

Dirigente nacional del PAN

"La distancia que tenía la candidata de Morena [Delfina Gómez] frente a nuestra candidata [Alejandra del Moral] se está reduciendo y aún no inicia la campaña"